

EINMALIG

Liebe Kunstfreunde,

diese Konstellation gab es noch nie:

Die Kunstwerke der drei bedeutendsten "B's" der Urban Art (Blek le Rat, Banksy und Bambi) hängen in ein und demselben Raum nebeneinander. Kommen Sie vorbei und überzeugen Sie sich selbst. Unser Galerist und Kunsthistoriker Valeri Lalov führt Sie gerne in die Welt der angesagten Strassenkunst und ihre Hauptprotagonisten ein.

UNIQUE

Dear art lovers,

this constellation has never happened before:

The works of art from the three most important "B's" of Urban Art (Blek le Rat, Banksy and Bambi) are hanging side by side in one and the same room. Come and see for yourself. Our gallery director and art historian Valeri Lalov would be pleased to introduce you into the world of street art and its main protagonists.

CONTACT



Herzlichst, sincerely
Dirk G. Kronsbein
Inhaber/Owner

VISIT OUR HOMEPAGE AND TELL A FRIEND
WWW.GALERIEKRONSBEGIN.COM



Galerie Kronsbein | Wurzerstraße 12 | 80539 München
Telefon: 089-23239768 | Telefax: 089-23239769 | art@galeriekronsbein.com |
www.galeriekronsbein.com
Öffnungszeiten: Di. - Fr. 11.00 - 18.00 Uhr | Sa. 11.00 - 15.00 Uhr



BUY ART ONLINE

Fotonachweis: Galerie Kronsbein | [Impressum](#)

Falls Sie keinen Newsletter mehr erhalten möchten, können Sie diesen [hier](#) abbestellen.
If you do not want to receive our newsletter any more, please unsubscribe [here](#).